
Pièces 5 Pièces

Superficie 181 m²

Référence 1096

Prix 4 995 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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Exclusivité : Situé dans la prestigieuse résidence Parc du Cap sur le Cap d'Antibes,

ce  somptueux  penthouse  bénéficie  d'une  vue  panoramique  exceptionnelle  sur  la

mer et  les  montagnes.  Conçu pour  offrir  un cadre de vie  luxueux,  il  dispose d'un

vaste espace de réception baigné de lumière,  de quatre chambres en suite,  dont

une  somptueuse  suite  parentale,  ainsi  que  de  finitions  haut  de  gamme.  Une

superbe  terrasse  privée  sur  le  toit  avec  piscine,  offrant  un  panorama à  couper  le

souffle et un espace exclusif pour se détendre en toute intimité. Idéalement situé à

quelques minutes des adresses ...

Located  in  the  prestigious  Parc  du  Cap  residence  on  the  Cap  d'Antibes,  this

stunning  penthouse  boasts  breathtaking  panoramic  views  of  the  sea  and

mountains. Designed to offer an unparalleled luxury lifestyle, it features a spacious,

light-filled  living  and  reception  area,  four  en-suite  bedrooms—including  a

sumptuous  master  suite—and  high-end  finishes  throughout.A  magnificent  private

rooftop  terrace  with  a  pool,  providing  an  exclusive  haven  with  spectacular

views.Ideally  situated just minutes from the Riviera's most iconic destinations, this

penthouse offers easy access to the legendary Hôtel ...

AGENCE HAMILTON SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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